## VITRAC-SUR-MONTANE

## Tourisme à l'Île d'Oléron



TOURISME. Les Compagnons de la Montane viennent de vivre trois jours de détente à La Martière, trouvant remarquables le gîte et le couvert, ainsi que l'accueil chaleureux que l'on trouve dans ce centre de vacances. Le groupe a pu faire connaissance de l'Île grâce à leur accompagnateur, Didier.

Le programme était bien rempli : visite du port de la Côtinière et la Criée, les cabanes ostréicoles avec dégustation d'huîtres, les caves de Cognac, Pineau, vins toujours avec dégustation, le phare de Chassiron, la traversée en bateau de Boyardville à La Rochelle au cours de laquelle on peut voir l'Île de Ré, l'Île d'Aix, Fourras, Fort Boyard et à La Rochelle, visite de l'aquarium. Le voyage en car a été super grâce à Géraldine, jeune chauffeur, qui ne mérite que des compliments.